

ZONE

Berbagi di Hari Merdeka, HASEMPE Pakankamih Salurkan Bantuan ke Sahabat yang Ditimpa Musibah

Linda Sari - SUMBAR.ZONE.CO.ID

Aug 17, 2023 - 05:56



HASEMPE Pakankamih Salurkan Bantuan ke Sahabat yang Ditimpa Musibah

Bukittinggi-Pakankamih (Agam)*_, - Menyambut momen peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2023, Himpunan Alumni SMP Negeri 1 Tilatang Kamang, Kabupaten Agam atau dikenal dengan HASEMPE Pakankamih menggelar aksi sosial berbagi pada sahabat.

Ketua Umum HASEMPE Pakankamih, Martias Wanto, menyebutkan, aksi sosial

kali ini menyalurkan bantuan kepada tiga orang alumni yang tertimpa musibah.

"Sesuai program HASEMPE dimana sesama alumni 'kalau kaba baik baimbauan, kaba buruak baambauan', ini menandakan bahwasanya sesama alumni itu 'sesakit-sesenang', sakit satu maka sama-sama kita menyenangkannya," kata Alumni 82, Ketum HASEMPE Pakankamih bergelar Datuk Maruhun itu, Kamis (17/8).

Sementara, Sekretaris HASEMPE Pakankamih, Roni Saputra, merinci, ketiga orang alumni tersebut masing-masing Beben, warga Kampung Bukik Kaliriak, dan Indra Wedi, warga Dangau Baru Nagari Koto Tengah, Kecamatan Tilatang Kamang, lalu Sopia Gusti, warga Sipisang, Kecamatan Palupuah.

"Pertama da Beben Alumni 84 menderita kanker hati, beliau baru keluar dari rumah sakit dan masih butuh perawatan di rumah. Sedangkan Indra Wedi Alumni 93 dapat musibah hingga ada anggota tubuhnya yang harus diamputasi, baru keluar dari rumah sakit M. Djamil juga. Lalu ketiga Sopia Gusti Alumni 2012, rumahnya ditimpa longsor pada 20 Juli lalu, sehingga dinding kamar hancur," jelas Sekum Roni, Alumni 90.

Harlina Eka Suyandi, Bendahara HASEMPE Pakankamih, mengatakan, sumbangan dihimpun dari anggota HASEMPE Pakankamih dan telah ditutup Pukul 16.45 WIB, Sabtu (12/8) lalu.

"Agar dana yang dihimpun itu dapat segera disalurkan maka kami langsung menyerahkannya ke bidang Sosial," kata Bendum Alumni 82 itu.

Penyaluran bantuan sosial sendiri dilakukan pada hari yang berbeda, dimana Sopia Gusti, di Palupuah diserahkan pada Selasa (15/8), sedangkan bantuan untuk Beben dan Indra Wedi diserahkan pada Rabu (16/8).

"Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada uda-uda, uni-uni, kanti dan adik-adik yang telah berpartisipasi dalam kegiatan sosial. Semoga Allah, SWT membalas dengan balasan yg setimpal," ucap Harlina menutup.(*)